



Petit coeur

Bonjour à tous ,encore un pauvre malheureux en Guadeloupe. Ce pauvre petit cœur s est fait sauvagement agressé par une meute de chiens errants Geraldine et son grand cœur n a pu le laisser agonisersur ce trottoir .Elle l a emene chez le veto pour abréger ses souffrances. Encore une fois elle a du payer de sa poche .Un petit coup de main serait précieux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Vr48WHol>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Melanie Bertolin